

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1. Kesimpulan

Dalam perancangan *nail art* mandiri di rumah, buku sebagai media utama dipilih dibandingkan media digital karena buku memiliki keunggulan dapat memberikan informasi yang lebih komprehensif dan mudah diakses di rumah tanpa harus tergantung dengan hubungan ke internet dan mencegah terjadinya kerusakan pada *file* jika buku dibuat dalam bentuk digital. Ilustrasi yang dibuat melalui gaya visual vektor digital dengan nuansa feminin untuk menjadikan pengguna buku ini merasa dekat dengan dunianya. Pada setiap halaman buku *nail art*, terdapat informasi yang disajikan secara bertahap dan dirancang agar pengguna dapat memahami langkah demi langkah cara merawat kuku dan mengaplikasikan metode *nail art*.

Sifat buku yang dapat dibaca dengan berulang, memungkinkan pengguna buku memahami betul langkah-langkah membuat *nail art*. Perancangan ini menghasilkan karya buku sesuai dengan kebutuhan dari khalayak sasaran dan sebagai pemecah masalah kaum perempuan mengenai cara membuat *nail art* secara mandiri. Perancangan buku ini tidak hanya sekedar mengajarkan cara menghias kuku akan tetapi juga melatih percaya diri dan memotivasi karena dapat membuat *nail art* sendiri. Ada kebanggaan yang akan diperoleh dari setiap pengguna ketika melakukannya secara mandiri, sehingga peran desainer grafis sangat penting karena melalui karya desain yang dibuat dapat ikut memberikan dukungan yang positif kepada perempuan sehingga karya desain yang dibuat berdampak pada masyarakat.

V.2. Saran

Perancang menyadari bahwa proses perancangan ini belum sempurna karena informasi yang disediakan masih kurang luas dan mendalam, juga bentuk-bentuk pengaplikasian *nail art* masih kurang banyak. Oleh sebab itu, perancang menyarankan kepada para perancang selanjutnya khususnya dalam perancangan media mengenai *nail art* agar membuat perancangan mengenai teknik pengaplikasian *nail art* menggunakan *water marble*, membuat kuku akrilik, dan melukis di kuku palsu dengan teknik yang sederhana yang bisa dilakukan mandiri.

